

de Rhétorique. En 1880 il fut appelé en Angleterre pour y faire, à St-Bluno's college, sa théologie. Là le P. Drummond fut ordonné prêtre le 23 septembre 1883 et finit sa quatrième année de théologie en juin 1884. L'année suivante, du mois d'octobre au mois de juin, fut consacrée au Troisième An, à Roehampton, Londres.

De là, pendant l'été de 1885 le P. Drummond fut transféré au collège St-Boniface, Manitoba, comme Préfet des études et professeur de rhétorique. De 1885 à 1890 il enseigna, tour à tour, la rhétorique et la philosophie, tout en prenant une part active aux affaires de l'Université du Manitoba et en donnant par tout l'Ouest des sermons et des conférences. En juin 1890 il fut installé Recteur du collège Ste-Marie, Montréal, et y resta jusqu'en avril 1892, lorsqu'il devint de nouveau professeur de philosophie au collège de St-Boniface. Depuis plus de seize ans et demi le P. Drummond s'est identifié avec les intérêts du collège de St-Boniface, de l'Université du Manitoba, de la religion catholique dans le centre et l'ouest du Canada, et de tout ce qui contribue au progrès réel de ces vastes régions.

Depuis la fondation du *Northwest Review*, maintenant *The Central Catholic*, il y a toujours collaboré de temps en temps, et depuis 1894 il en a été le rédacteur et, pendant bien des années, tout, jusqu'à la rédaction des annonces, venait de sa plume. De plus il a trouvé le temps de traduire sur le manuscrit français inédit de M. Edouard Richard, les deux volumes de *Acadia: Missing Links in a Lost Chapter of American History*, dont le style anglais n'a pas peu contribué au succès d'estime de ce livre. Le P. Drummond a aussi publié: *The French Element in the Canadian Northwest, True and False Ideals of Education, The Jesuits, Controversy between Dr. Littledale and Fr. Drummond on the Constitution of the Jesuits, A Catholic point of View*, ainsi que plusieurs sermons, conférences, articles et poésies dans des journaux et des revues de l'Angleterre, du Canada et des Etats-Unis.

Outre ses discours et ses travaux littéraires en anglais, le P. Drummond a beaucoup prêché en français dans le Manitoba et les centres canadiens du Minnesota et du Nord Dakota. Il a aussi prêché, deux fois, la retraite annuelle du Clergé séculier du diocèse de Saint-Boniface.

Nous voyons partir avec tristesse le Rév. P. Drummond, et ce disant nous sommes sûr d'être l'écho fidèle de tous les catholiques et des protestants de ce pays. Nos vœux de bonheur accompagnent notre professeur d'autrefois, et nous en avons la certitude, dans le nouveau champ d'action qui l'attend à Guelph, il continuera à penser à ce pays, auquel il a consacré les plus belles années de sa vie, et qui lui doit une grosse dette de reconnaissance.